

## Zeichen der Zeit



Foto: Hubertus Brantzen

Manchmal bleiben Uhren stehen –  
so haben wir das Gefühl,  
wenn wir etwas Beglückendes erleben.

Manchmal werden Uhren zurückgestellt –  
so haben wir das Gefühl,  
wenn wir Erfahrungen aus längst vergangenen Tagen nachhängen.

Manchmal machen wir eine Zeitreise in die Zukunft –  
so haben wir das Gefühl,  
wenn wir uns sagen:  
Wenn ich das erreicht habe, wird alles anders.

Doch es nutzt wenig,  
wenn in der Nacht unseres Lebens  
die Uhren um eine Stunde vor- oder nachgestellt werden.  
Der Tag bringt es ans Licht:  
Es gibt nur die eine Zeit,  
die Minute für Minute verstreicht.

Lehre mich Weisheit,  
o Gott,  
jede Minute so zu gestalten,  
dass sie vor der Vergangenheit bestehen kann,  
dass sie in die Freiheit der Zukunft führt,  
und dass sie zur Spur deiner Gegenwart werden kann.

Hubertus Brantzen